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有關改善東涌裕雅苑行人過路處的提問 

 

 

 劉淑嫻議員通知本會，在 2024 年 4 月 15 日舉行的交通運輸

委員會會議上，她將會提出以下提問︰ 

 

“   有居民反映裕雅苑對出的十字路口的行人綠燈時

間只有 30 秒，不足以讓行人橫過兩個行人過路處，更

對行動較慢的長者或手推嬰兒車的人構成心理壓力，

加上近日當區居民人數日漸增加，因此居民希望延長

該路口的行人綠燈時間，或以分段綠燈形式較為安全。 

  

 據本人觀察所得，使用該路口的行人中，有 40%

的行人會打斜過馬路，容易發生意外。因此，本人建議

在該路口的路面劃上黃色方格，或調校該路口的交通

燈號時間，以改善上述情況。 

 

  就此，本人請運輸署派代表出席會議，回應上述

建議。 ” 
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